

「進学に迷っている方へ」 大学 人間科学部 第1学年

私の将来の夢は、スクールカウンセラーになって、誰にも言えない悩みを抱えて苦しんでいる子供たちの支えになることです。そのため、大学では心理学を専攻し、公認心理師という資格の取得を目指しています。

私が進学した大学の学部には、心理学コース、福祉社会コース、身体活動・健康科学コースという3つのコースがあります。学生はそれぞれが違う将来を思い描いているけれど、「誰かの助けになりたい」という共通の信念を持っているため、皆が心優しく、とても心地よい雰囲気の中で勉強できていることに私は幸せを感じています。

私はひとり親家庭で育ちました。だから、親に金銭的な負担をかけてまで自分の夢を追いかけて良いのか、高校生の頃は長い間悩み続けていました。しかし、長谷育英奨学会様に無利子で奨学金を貸していただけることになったおかげで、進学を決めることができました。本当に感謝しています。

私と同じように、経済的な不安から、進学を、夢を諦めようとしている高校生の方は少なくないと思います。しかし、まだ諦めないでください。あなたが本当に、夢を叶えたいと強く願っているのなら、周りの大人たちが必ず手を差し伸べてくれます。あなたの人生は、あなたのものです。自分が本当にやりたいことを、もう一度、考えてみてください。

最後まで読んでいただき、ありがとうございます。これを読んでもくださった皆さんに、少しでも希望を与えることができたなら幸いです。